

11.02.2002 - 18:28 Uhr

Bundesrat Leuenberger übernimmt Patronat für REACH-Umweltpreis 2002

Basel (ots) -

Bundesrat Moritz Leuenberger, Vorsteher des Eidgenössischen Departements für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation, hat das Patronat für den Internationalen REACH-Umweltpreis 2002 übernommen. Die mit 50'000 Schweizer Franken dotierte Auszeichnung wird von der Stiftung «Pro Aqua-Pro Vita» bereits zum vierten Mal ausgeschrieben und im Oktober 2002 im Rahmen der Internationalen Fachmesse REACH for process solutions (15. - 18. Oktober 2002) in Basel vergeben. Die internationale Fachmesse REACH feiert 2002 Premiere. Messethemen sind die industriellen Prozesse, Verfahrenstechnik und Umweltmanagement.

Für den REACH-Umweltpreis 2002 können sich Privatpersonen, Organisationen, Institutionen, Firmen sowie Körperschaften der öffentlichen Hand weltweit bewerben. Es werden Projekte bewertet, die eine technologie-, verfahrens- oder produktorientierte Innovation darstellen und/oder ihrer Umsetzung in die Praxis durch geeignete Massnahmen dienen. Die Realisierung soll in besonderem Masse zu einer Entlastung der Umwelt beitragen und schonend mit natürlichen Ressourcen umgehen.

Bewerbungen für den REACH-Umweltpreis 2002 können noch bis zum 31. März 2002 (Datum des Poststempels) eingereicht werden. Die detaillierten Anmeldeunterlagen liegen in gedruckter Form bei der Stiftung «Pro Aqua-Pro Vita», c/o MCH Messe Basel AG, Postfach, CH-4021 Basel, Telefon +41/58/206'22'41, Telefax +41/58/206'21'89 vor oder können über E-Mail: reach@messe.ch bestellt werden und stehen im Internet zur Verfügung: www.reachfair.ch.

Der Umweltpreis REACH 2002 setzt die Tradition des international bekannten M.U.T.-Umweltpreises fort, der bis ins Jahr 2000 anlässlich der Europäischen Messe für Umwelttechnik M.U.T. von der Stiftung «Pro Aqua-Pro Vita» in Basel verliehen wurde.

REACH for process solutions und r+d in life sciences: Zwei neue Messen in Basel Die industriellen Entwicklungen haben die Ablösung der Umwelttechnikmesse M.U.T. und der Chemiemesse Ilmac - zwei international renommierte Fachmessen in Basel - durch neu ausgerichtete Messen notwendig gemacht. Die neue REACH for process solutions widmet sich industriellen Prozessen, Verfahrenstechnik und Umweltmanagement, während die r+d in life sciences auf Forschung und Entwicklung ausgerichtet ist.

REACH for process solutions 2002

Datum: 15. - 18. Oktober 2002

Ort: Messe Basel, Halle 1

Veranstalter: MCH Messe Basel AG

Öffnungszeiten: 9 bis 17 Uhr

Eintrittspreise: Tageskarte CHF 25.-

Internet: www.reachfair.ch

E-Mail: reach@messe.ch

Kontakt:

Antje Quellmalz
Kommunikationsleiterin
REACH for process solutions 2002
MCH Messe Basel AG
Postfach
CH-4021 Basel
Tel. +41/58/206'2784
Fax +41/58/206'2191
E-Mail: antje.quellmalz@messe.ch
Internet: www.reachfair.ch
[009]

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100002831/100014524> abgerufen werden.